Aseguran que Precios del **Azúcar no Cubren Costos**

ni para cubrir los costos de pro-ducción", afirman en el mercado mundial no alcanzan ducción", afirman miembros del gremio de cañeros en el país.

Tal situación se dijo que es uno de los motivos para el gran interés que hay por asistir a la sesión de Asamblea General de la Asociación de Productores de Caña de Azúcar de El Salvador (PROCAÑA), que tendrá lugar el domingo próximo, a las 9 horas, en el auditorio de la Federación de Cajas de Crédito, en esta capital.

Nuestros informantes dijeron que hay honda preocupación entre los cañeros del país por la caída de precios del azucar, lo cual na originado ya una considerable reducción en las siembras, temiéndose que lleguen a paralizarse del todo, con los consiguientes efectos negativos para la economia del país.

Ante tal situación, se añadió que están haciéndose gestiones a nivel gubernamental, a fin de buscar medidas urgentes que alivien el

Explicaron los informantes que actualmente, el precio del quintal crudo de azúcar en el mercado mundial ha llegado hasta los 7.50 dólares desde abril de este año, cuando todavía se pagaba a 15

Finalmente se nos dijo que el interés por asistir a la asamblea general no es sólo de los cañeros afiliados a PROCAÑA, sino de todos en general, incluyendo los no socios, que han manifestado ya su propósito de asistir a la reunión del domingo.

cubren ni los costos de producción.

TABLERO JUDICIAL

RECONOCEN 2 CADAVERES

Ayer en la mañana fueron reconocidos los cadáveres de Raúl Ramos Núñez, de unos 25 años y José Francisco Aguilar Tobar, de 66. El primero cayó de una construcción y se incrustó en la gartruccion y se incrusto en la gar-ganta un palo punteagudo que se hallaba en el suelo. Aguilar fue atropellado por un automóvil, según los informes. Los dos reconocimientos fueron en el Hospital Rosales.

NO ENCUENTRAN A UNA TESTIGO

a sido imposible —has-ayer al mediodía— loca--Favor pase a la Pág. 38.



MUERE EN E.U. (Santa Tecla). Gladys Martinez Moreira pereció en accidente de tránsito en Los Angeles, California, Estados Unidos. Sus restos serán traidos este

Brasil por Cuarta Vez en la Feria Internacional

Por cuarta vez participa Brasil n la Feria Internacional de El Salvador, según informa la Cámara de Comercio Brasileña en

El Salvador. La presencia brasileña —aña den— es patrocinada por la
División de Ferias y Certámenes
órgano del Departamento de
Promoción Comercial del Relaciones Exteriores de Brasil.

Exteriores de Brasil.
"Es evidente —dice un vocero de la embajada— y plenamente justificable el entusiasmo de la Embajada del Brasil por la Feria Internacional de El Salvador, pues internacional de El Salvador, pues con elevado espíritu y mucha de-dicación se entrega al trabajo de coordinar y supervisar la presencia brásileña, procurando que la misma se haga con el brillo la elevación correspondiente al

potencial exportador del mercado que representa'

El intercambio comercial entre Brasil y El Salvador, fue de 106 millones de dólares en el segundo semestre de este año, con la exportación de café.

En cuanto a la industria brasile-ña, la Embajada invita al público salvadoreño que visite el pabellón del Brasil, en donde se expone lo mejor de la industria brasileña, como vehículos automotores (camiones, tractores, máquinas agricolas, carros deportivos, etc.),

máquinas y otros.
El lunes 15 será el día dedicado a
Brasil en la Feria, y en esa fecha se
exhibirán películas y "slides" sobre la industria brasileña y habrá un coctel y presentación de los cantantes brasileños Antonio cantantes brasileños Anton Carlos y Jocáfi y María Crueza.

FERTICA Inaugura Primera Planta Productora de Sulfato de Amonio

Hoy será inaugurada la primera planta de Sulfato de Amonio en Centro América que ha sido construida a un costo de veinte millones de colones.

La nueva planta permitirá una producción de 450 toneladas mé-tricas por día.

El desarrollo de este proyecto significó un impacto beneficioso en la utilización de mano de obra salvadoreña, por cuanto, en algunas ocasiones se requirieron

hasta 900 trabajadores para hacer posible la culminación de la obra. La planta, de Fertilizantes de Centro América —FERTICA— es

Centro América —FERTICA— es una de las obras recientes de mayor repercución en el área y una de las más grandes contribuciones al desarrollo económico de la región. Con esta obra, FERTICA ha invertido en los últimos tres años, la importante

-Favor pase a la Pág. 42.



HOY SERA INAUGURADA. Hoy será inaugurada por FERTICA la primera planta de Sulfato de Amonio en Centro América. La obra ha sido construida a un costo de 20 millones de colones y producirá 450 toneladas métricas por día. Con esta inversión de FERTICA, se llega en los úl-timos tres años, a una inversión de 53 millones de colones.



68 MILLONES. El Presidente de la Federación .e Cajas de Crédito, don Ignacio Artianno, informó ayer que proyectan tra-bajar en 1977 con 68 millones de colones. De izquierda a derecha: don Carlos Castillo, Juan Gutiérrez, Lic. Morales, gerente y señor Interiano. (Foto de Alvarez)

17 Reinas de Barrios y Colonias Serán Presentadas en San Miguel

SAN MIGUEL. Diecisiete Reinas de Barrios y Colonias participarán como candidatas en la elección de

Reina del Carnaval. El sábado 13 a las 4 pm. las El sábado 13 a las 4 pm. las candidatas a Reina del Carnaval, saldrán del Motel "Milián" en desfile, por las calles de esta ciudad y a las 10 de la noche un Jurado Especial, procederá a leejir entre las 17 candidatas, a la que será Reina del Décimo Octava

El Presidente Laugerud de Guatemala y como un obsequio para el Pueblo Migueleño, enviará una de sus mejores Marimbas para que amenice el Carnaval. Los días 26 y 27 actuará la Marimba de la Zona Militar de Zacapa. El Instituto Salvadoreño de

Turismo dará las siguientes cola-boraciones: a) Propaganda, b) La Reina del Décimo Octavo Car-

naval, viajará pur cuenta de Turismo al Carnaval de San José, Costa Rica; y c) El 27 de noviembre se organizarán los buses alegres y el tren de la alegría.
Como una modalidad, la coronación se verificará un día antes del Carnaval de conformidad

antes del Carnaval de conformidad con el siguiente programa: a las 7.30 pm. en la Concha Acústica del Parque Barrios, llegada de las autoridades, invitados de honor y miembros del Comité. 1 Las Reinas arribarán a la Concha Acústica al compás del "Carnaval en San Miguel". 2. Palabras alusivas por un miembro del Comité. 3. Coronación de la Reina del Décimo Octavo Carnaval de San Miguel, por el Presidente Molina o nor la por el Presidente Molina o por la persona que al efecto él designe. 4. Salutación a la Reina. 5. Recepción a las Soberanas e invitados de honor. RAMIREZ.

Señora de Santa Tecla Muere en Accidente en Los Angeles

SANTA TECLA. Gladis Martinez SANTA TECLA. Gladis Martinez Moreira, de 36 años, pereció en Los Angeles, California, Estados Uni-dos, arrollada por un vehículo cuando salía de su trabajo. Familiares residentes en esta ciudad informaron que el cinco del presente mes, a las cuatro de la

tarde, la señora Martínez Moreira salía de su trabajo, cuando se atravesó en la calle y fue arrollada por un automóvil. Con golpes fue llevada a un centro asistencial, pero fue infructuoso el esfuerzo por salvarle la vida.

Su cadáver será traído este día para su velación y sepultura.

La tragedia de la señora Mar-tínez Moreira, ha consternado no Ilnez Moreira, ha consternado no sólo por la muerte de dicha señora, sino por que deja huérfanos a siete hijos, siendo ellos: Gladis de 19 años, Sonia Alicia de 17, Morena Guadalupe de 15, Ana Silvia de 13, Eva Carolina de 11, José Antonio de 8 y Norma Elizabeth de 6 años, quienes residen en la Comunidad Técnica Industrial, Pasaje B Nº. 12

de San Salvador.
Gladis Martínez Moreira tenía cinco años de haberse ido a Estados Unidos y estaba gestionando el viaie de varios de sus hijos. (Valdés Aguilar).

Cartelera Política

Combatir la Criminalidad Promete General Romero a sus Partidarios

La criminalidad es otro de los problemas que urge atender para garantizar la seguridad y bienestar de la ciudadanía y a este campo le dará especial atención el candidato a la Presidencia de la República, General Carlos Humberto Romero del PCN, tal lo declaró en el Parque Barrios de Sesori.

El candidato Romero acom-pañado del Dr. Julio Ernesto Astacio candidato a la Vice-

Presidencia, continuó su visita a municipios del oriente del país. En otras intervenciones el candi

dato declaró que todos los sal-vadoreños debemos vivir tran-quilos y en paz para que haya más armonía y progreso entre las familias. Preservar el sistema democrático para que la familia salvadoreña tenga libertad de tránsito, de trabajo y de elegir a

ULTIMA HORA NACIONAL

-Favor pase a la Pág. 73.